



PULSO POLÍTICO

**PARA LARGO, QUE
GUARDIA PASE A SEDENA**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Mientras no se resuelva la parte sustantiva de la suspensión definitiva de la jueza de Distrito, Karla María Macías Lovera, para que la Guardia Nacional pase a la Secretaría de la Defensa Nacional, ésta no podrá quedar bajo el mando de ésta, aseguró el presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel Miranda, extitular de Gobernación.

Agregó que como lo apuntó la misma jueza, esa resolución tendrá que ser desahogada por un Tribunal Colegiado, y seguramente después llegará a la Suprema Corte de Justicia, lo que podría pasar en algún tiempo, además de que existen distintas controversias constitucionales en el alto tribunal, por lo que es probable que las acumule para que el caso pueda alcanzar un fallo definitivo, lo que dejaría pendiente el decreto presidencial que lo propuso.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Adán Augusto López, secretario de Gobernación, ahora acusó al expresidente Felipe Calderón, no sólo de haber militarizado el país al sacar al Ejército de los cuarteles cuando le declaró la guerra al crimen organizado en Michoacán, sino de ser "un traficante de armas", por lo que aseguró que existe una "investigación internacional" en su contra.

Y precisamente en Morelia, la capital michoacana, el gobernador morenista Alfredo Ramírez Bedolla declaró que el tabasqueño es su "corcholata favorita" para 2024, luego de discrepar –como lo hizo el mismo presidente Andrés Manuel López Obrador– por la declaración de que un militar podría ser el próximo mandatario del país. **Mientras tanto**, el anticipado proceso de sucesión presidencial ha empezado en una batalla campal, en una declarada guerra sucia de algunos gobernadores contra otras "corcholatas", y contra el líder de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, cofundador del partido.

Más tardó la bancada de Morena en la Cámara de Diputados en iniciar la discusión en comisiones de la iniciativa de Reforma Electoral, que, en ocurrir los primeros desacuerdos, tras de que Movimiento Ciudadano denunciara que se pretende llegar a un "acuerdo a modo", que va en contra de los organismos electorales, INE y Tribunal, para ponerlos a disposición del Ejecutivo Federal, y anunció su retiro de aquellas.

Por su parte, coordinadores de la bancada del PAN, PRI y PRD, coincidieron en advertir que sus diputados defenderán a ambos organismos, ante el intento morenista de dejarlo en manos del Gobierno, como en los tiempos de hegemonía tricolor, cuando la Secretaría de Gobernación organizaba y manejaba a su antojo las elecciones.

El líder de la bancada del sol azteca en San Lázaro, Luis Espinosa Cházaro, recordó que el INE no es del Gobierno en turno, ni de los partidos políticos, es, y debe seguir siendo, de las y los ciudadanos.

*fcardenas@pulsopolitico.com.mx**Twitter: @MXPulsoPolitico*